

# *Película cubana El Acompañante será estrenada comercialmente en Francia*

---



París, 12 ago (RHC-PL) La película cubana El Acompañante tendrá en una veintena de salas de toda Francia su primer estreno comercial, fuera de los festivales de cine.

"A pesar de que el filme ha estado en festivales, el 17 de agosto será su primer estreno en cartelera en las salas de cine, y además será aquí en Francia, una plaza fuerte, por lo que me siento un poco raro, entre el miedo y la emoción", confesó en entrevista con Prensa Latina, Pavel Giroud, director del largometraje.

El trabajo cinematográfico, que también ganó el reconocimiento del público en el Festival de Cine de Miami, se ubica en la Cuba de la década de 1980 y cuenta la historia de un campeón de boxeo (Horacio) sancionado por dopaje que debe trabajar como acompañante de Daniel, un paciente de VIH, en los años en que esa enfermedad comenzaba a conocerse en el país y en el mundo.

Una particularidad del filme es que si bien aborda la problemática del padecimiento, no lo convierte en el centro de su acción, como ocurre en buena parte de la cinematografía existente sobre el VIH.

Más allá de eso, el material expande su dramaturgia hacia otras cuestiones como la lucha por los sueños o los lazos de amistad y de amor que unen a los seres humanos en medio de condiciones difíciles.

De acuerdo con el realizador, esa conexión lograda hasta ahora con espectadores de diversos países se debe precisamente a que filme está ubicado en un contexto puntual, con una problemática específica, pero alude a conflictos humanos que son universales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102669-pelicula-cubana-el-acompanante-sera-estrenada-comercialmente-en-francia>



**Radio Habana Cuba**